

NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Olot

AVISO

Se comunica a los alumnos inscritos a este Centro que la matrícula correspondiente a Enseñanza Oficial se efectuará durante los siguientes días, en el edificio del antiguo colegio: Días 29 y 30 de Setiembre, 2.º Curso. Días 2 y 3 de Octubre, 3.º Curso. Días 4 y 6 de Octubre, 4.º y 5.º Curso. Días 7, 8, 9, 10 y 11 de Octubre, 1.º Curso.

Natalicio

El pasado día 22, el hogar de los esposos D. Eduardo Cortada Domenech y D.ª Rosa Oliveras, se vió alegrado con la venida al mundo de una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio. La recién nacida, en las aguas regeneradoras del bautismo, le será impuesto el nombre de Marta, por sus padrinos, los abuelos D. Ernesto Oliveras Ferrarons y D.ª Dolores Doménech de Cortada.

A los venturosos padres que le han completado su pareja, abuelos y demás familiares, nuestra festiva enhorabuena.

Fomento de Pesca Deportiva

Hoy sábado en el local social de 7 a 9 de la noche, se efectuarán las inscripciones para participar en los Cursos de «San Miguel», y el día 5 de Octubre en «E Estartit».

Aplecs de Sant Miquel

Demà diumenge dia 28 es celebrará el de Sant Miquel del Mont, bell mirador, sobre Riudaura i la Vall de Bianya. A les 12, Missa Cantada, i seguidament sardanes. Després de dinar, jocs esportius, res del Rosari a la Verge, passant popular i sardanes.

Diumenge vinent dia 5 d'Octubre es celebrará el de Sant Miquel de Falgás, enlirrat cim damunt la comarca d'En Bas, amb els mateixos actes. Tothom hi és invitat.

Església Frares Caputxins

Festa de Sant Francesc d'Assís

Dissabte dia 4 d'Octubre els frares caputxins de la nostra ciutat inviten als olotins a participar als actes religiosos a honor de Sant Francesc. Actes: Matí, a les 9, Missa Solemne. Tarda, a les 7, Rosari, res i cant del Triàn-sit de Sant Francesc.

El Gremio Sindical de Peluquerías celebra su Fiesta Patronímica

Ha salido a la luz el programa de la fiesta patronímica, en honor a San Luis Beltrán, que ha editado y organizado el Gremio Sindical de Peluqueros de Señoras y Caballeros de nuestra ciudad.

Los actos han sido programados para el día 2 del próximo octubre, jueves, en cuya fecha todos los establecimientos del ramo permanecerán cerrados, y consisten en Misa Cantada en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, a las once de la mañana. A las dos de la tarde, todos los agremiados, familiares y simpatizantes, se reunirán en un típico restaurant de esta localidad para celebrar una comida de hermandad, durante la cual, como ya es tradicional, se procederá al sorteo a favor de los agremiados, de diversos obsequios donados por casas comerciales, finalizando con un gran baile de fin de fiesta.

No podrán faltar los peluqueros de Olot en su tradicional fiesta, que año tras año viene celebrándose con esplendor y alegría, síntoma de unión y compañerismo dentro de una profesión.

La activa Junta del Gremio, nos suplica hagamos extensiva la invitación que contiene el programa, al público en general, cosa que cumplimentamos muy gustosamente.

Cursillo de Orientación Catequística

Dirigido por el Secretariado Catequístico Diocesano de Gerona y en los días 30 de Setiembre y 2 y 3 de Octubre, tendrán lugar en el Colegio de las Escuelas Pías a las 7:30 de la tarde unas Conferencias de Orientación Catequística para Maestros y Catequistas. Son invitados también los padres, interesados en la enseñanza del Catecismo.

Los temas versarán sobre: «Situación actual del Movimiento Catequístico», «Pedagogía y psicología de las edades evolutivas», «El camino de la fe», «Pedagogía de la Catequesis de adolescentes».

Fiesta Patronímica

Para conocimiento del público en general se anuncia que el próximo Viernes, día 3 de Octubre permanecerán cerrados al público los Comercios de tejidos, Mercerías y Perfumerías, con motivo de celebrar su fiesta Patronímica en honor a San Francisco de Asís.

Escuela Nocturna

La Escuela Nocturna del Patronato de la Inmaculada abrirá Dm. sus clases el día 6 de Octubre de 7 a 9 de la noche. Asistiendo a ellas, se podrá obtener el Certificado de Estudios o de Escolaridad indispensable para integrarse al trabajo. La matrícula queda abierta desde el próximo jueves día 2.

Arte y Exposiciones

Los artistas locales Sres. Comellas y Plana Puig, han expuesto con gran éxito un selecto conjunto de sus obras en la «Sala Maricel» de la villa de Sitges, durante los días 10 al 20 del presente mes.

La Sala de exposiciones al radicar en pleno conjunto Histórico Artístico de la «Banca Sabur», ha permitido, a la parte selecta e inquieta de la densa y variada población actual de la villa, visitar las obras de nuestros dos artistas. Pudiendo constatar que la exposición ha sido muy celebrada en todos los ambientes de la localidad.

Federico Comellas «el abstraido y animoso discordante artista», en palabras del malogrado Josep M.ª Mir Mas de Xezás, continua en su línea pictórica segura, responsable y de atrayente luminosidad colorística, en los óleos de distinta temática que exhibe. Destacamos «Primavera desde un interior», «Desnudos», «Vitrinas de peluquería»... Creemos en el presente del pintor, pero esperamos más de su futuro. ¿Para cuanto Comellas la exposición individual en Barcelona?

Plana Puig, presenta un conjunto de obras efectuadas en distintos procedimientos de temática varia y siempre realizadas con gran técnica. Destacamos el eq. libro, sensibilidad y la matización de los colores de inspi-rada suavidad de algunos de sus temas (figuras en distintas posturas). En todos sobresale siempre el trazo limpio y hábil de excelente dibujante. P.M.

Escuela Municipal de Música

A partir del día 1.º del próximo mes de Octubre, pueden matricularse para las clases de Música en dicha Escuela, para el curso 1969-70, los lunes, miércoles y viernes, de 7 a 9 de la tarde, en las oficinas del edificio del Hospicio.

Casa de Cultura Clases de idiomas

Al igual que el año pasado, el próximo día 6 de octubre darán comienzo las clases de idiomas Francés, Inglés y Catalán, patrocinadas por la Cámara de Comercio y organizadas por el Patronato del Centro Comarcal de Extensión Cultural.

INSCRIPCION

Dado el número limitado de plazas, todos los alumnos que cursaron sus estudios el año pasado, podrán efectuar su inscripción, si así lo desean, en la Casa de Cultura de 8 a 9 noche, los días del 29 al 1 de octubre.

A partir de esta última fecha hasta el día 4, podrán efectuar su inscripción los nuevos alumnos que lo deseen, hasta completar las plazas existentes. Para más información dirigirse a la Casa de Cultura, tel. 26 11 48.

CARPINTEROS faltan operarios de primera y medio oficiales. Muy bien retribuidos.

Razón: Carpintería Maycarell de Salt (Gerona)

Se ofrece
Delineante industrial

Razón: Oficina de Colocación